

**B1.161. Gebietsentwicklung Niderfeld
 Logistikterminal im Niderfeld**

Postulat

Ernst Joss, Mitglied des Gemeinderates, und 5 Mitunterzeichnende haben am 4. Oktober 2012 folgende Interpellation eingereicht:

"Der Stadtrat wird gebeten, sich mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln gegen die Erstellung eines Logistikzentrums im Niderfeld zur Wehr zu setzen.

Begründung:

Der Stadtrat wehrt sich seit Jahren gegen einen Gatewayterminal beim Rangierbahnhof Limmattal. Nun plant ein Logistikunternehmen einen Logistikterminal im Gebiet Niderfeld. Dabei sollen auch Aktivitäten aus Zürich nach Dietikon verschoben werden. Der Terminal soll mit vier Geleisen und einer Ausdehnung von der Mutschellenstrasse bis zum Niderfeldpark eine ansehnliche Grösse aufweisen. Er würde zu einer zusätzlichen Verkehrsbelastung führen. Zudem bietet er nicht die gewünschten hochwertigen Arbeitsplätze, welche sich eigentlich im Niderfeld ansiedeln sollten.

Es ist fragwürdig, den Umlad auf Lastwagen aus Zürich ins Niderfeld zu verschieben und dann die Stadt Zürich von dort aus mit Lastwagen zu beliefern.

Es ist nur konsequent, wenn der Stadtrat, nachdem er sich gegen den Gatewayterminal ausgesprochen hat, sich auch gegen den Logistikterminal ausspricht. Sonst verlieren wir jeglich Glaubwürdigkeit."

Mitunterzeichnende:

Rosmarie Joss
Samuel Spahn

Catherine Peer
Peter Wettler

Anton Kiwic

Dieses Postulat wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Pius Meier
Präsident


Daniel Müller
Sekretär

ag 1005_logistikterminal niderfeld.doc

versandt am: